Umweltinitiative "Plant-for-the-Planet" machte in Vieselbach Station

erfurt.de/ef/de/service/aktuelles/am/2018/129509.html



Foto: Die Klima-Kids von Vieselbach Foto: © Stadtverwaltung Erfurt

Die Kinder erhielten spannendes Hintergrundwissen zu Umweltschutz und Klimawandel und lernten, dass ein solcher Mischwald widerstandsfähiger gegenüber Krankheiten und Waldschädlingen ist. Am Ende der Veranstaltung wurden sie zu Klimaschutz-Botschaftern ernannt.

Plant-for-the-Planet ermutigt Kinder, sich zu engagieren.